## Víctor González: una vida dedicada al servicio social (videonota)



Víctor González, enlace comunitario del <u>Tec de Monterrey</u> en la **Iniciativa Campana-Altamira**, comparte su historia de vida en la que ha sido misionero en África y trabajador social en comunidades vulnerables del norte de México.

La <u>iniciativa Campana-Altamira</u> es un esfuerzo que realiza gobierno, iniciativa privada, organizaciones sociales y el <u>Tec</u> con el fin de mejorar la calidad de vida de este **sector conformado por 15 colonias** en las que **habitan 20 mil personas**, **en Monterrey**.

Víctor comparte sus experiencias como misionero en **Costa de Marfil**, y su rol dentro de esta iniciativa.

## **VE EL VIDEO:**

{"preview\_thumbnail":"/sites/default/files/styles/video\_embed\_wysiwyg\_preview/public/video\_thumbnails/L Video (Adaptable)."]}

## LEE ADEMÁS: